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未来を描こう、笑顔でつなごう 
本日 第 891 回 2023 年 6 月 6 日(火曜日) 

・点鐘 

・ロータリーソング 「奉仕の理想」 

・会⾧挨拶 

・米山記念奨学生奨学金授与 

・祝福 

・幹事報告 

行事予定:「次年度行事予定」 

於:トヨタ博物館 小ホール 

前回 第 890 回例会 2023 年 5 月 23 日（火曜日) 

トヨタ博物館 小ホール 

会 員 総 数 16 名    出 席 者 9 名    出 席 率  68.75% 

 

【会⾧挨拶】 

会⾧ 神谷 恵理 
皆さん、こんにちは。 

 

先週（５月１６日）、青山幹事のお取り計らいにより、恵那ロータリークラブさんとのゴルフコ

ンペ並ぶに、合同夜間例会を無事実施させて頂きました。 

青山幹事、いつもありがとうございます。 

 

ゴルフコンペには、お天気にも恵まれ、恵那ロータリークラブさんより７名・愛知⾧久手ロータリー

クラブより６名の合計１３名の参加で楽しくゴルフをさせて頂くことが出来ました。 

大橋さんには“品野台カントリークラブ”を予約頂き、ありがとうございました。 

【品野台カントリークラブ】 品野台カントリークラブ (shinanodaicc.com) 

ラウンドのたびに新鮮、様々な表情で魅せる 18 ホールズ 

雄大な自然の中、豪快なショットが楽しめるアウトコース、ティーショットからホールアウトまで気の抜けないスリリングなホール

が続くインコースからなる 18 ホールはプレーヤーを飽きさせません。 

 

恵那ロータリークラブの皆様も、初めて行かれた方も多くコースの戦略方法等で勉強になったとお話しされてみえた方が多

かった様な気もしております。 



 

そして、パストガバナー梅村氏の料亭“喜楽梅むら”での合同夜間例会には、古山会⾧も合流され合計１４名で実施

し、前回同様、懇親会にてより深い親睦を図ることが出来ました。 

【喜楽梅むら】 喜楽梅むら (kiraku-umemura.com) 

大正初期創業の日本料理店。黒毛和牛や名古屋コーチン、旬の食材を懐石料理やすきやき、水炊きなどで提供。

代々受け継がれる瀬戸の陶器を使用し、美しい料理とともに器も楽しめます。カウンター席と座敷個室がありシーンに合わ

せて利用できます。 

 

次年度も継続して交流の機会が出来るのを楽しみにされてみえる様でしたので、伊藤広治パスト会⾧、宜しくお願い致し

ます。 

 

そして、先週（５月２０日）に地区米山春季合同研修会に、大島さんと米山奨学生と一緒に参加させて頂きました。 

会場は、前年度はこのトヨタ博物館でお世話になりましたが、今年度は同じトヨタさんが運営されている名古屋駅近くにあ

るトヨタ産業技術記念館とノリタケミュージアムで開催されました。 

トヨタ産業技術記念館は、車の展示だけでなく車の製造工場を再現されていたり、トヨタの原点である繊維の機械の歴史

などが展示されていて、今回の研修は、奨学生の皆様の為になったと、ロータリアンの方々からもご意見を頂けました。 

【トヨタ産業技術記念館】トヨタ産業技術記念館 (tcmit.org) 

豊かな社会づくりを目指すトヨタグループが、『研究と創造の精神』と『モノづくり』の大切さを、次の世代を担う若い人々をは

じめ、広く社会にお伝えし、内外の経済、社会の健全な発展に役立てていただくことを目的に設立したものであります」

（「産業技術記念館*」総合案内 1994 年 6 月発行） 

この様な場所は、今後の愛知⾧久手ロータリークラブの家族例会でも活用出来る場所ではないかと思われます。 

 

以上を持ちまして、本日の会⾧挨拶とさせて頂きます。 

ありがとうございました。 

 

【農地取得時における「下限面積要件」は、令和 5 年 4 月 1 日から撤廃されます。】    今までは、農地を取得する

にあたり、取得しようとする農地の面積+現在の自作地の合計が原則 5 反（5000 ㎡以上）なければ取得できないと

いう要件がありましたが、その要件が撤廃されます。これによって実務上、その要件を満たすために、今までは他の農地に利

用権を設定するなどして要件を満たして、農地法 3 条申請をしていましたが下限面積要件を撤廃することによって、要件

を満たさない場合でも農地を取得することができるようになりました。この改正の目的は、高齢化が加速する中、農業従事

者の数は減少する一方であり、遊休農地の解消や、効率的に農業を発展させていくため、多様な人材に農業へ従事い

ただく施策の一つとして、実施されるものです。 

 

この様に、今から色々な法律等も変わっていくかと思われますので、今後も会員の皆様と色々な情報を共有出来ていけた

らと考えております。 

短いですが、情報の提供をもって、本日の会⾧挨拶とさせて頂きます。 

ありがとうございました。 



 

 

【ニコボックス】 

 

 

 

クラブフォーラム 「コロナ禍からの現状報告」 

 

本日はも皆様、宜しくお願い致します。 神谷 恵理 

クラブフォーラム宜しくお願い致します。 伊藤 広治 

先週は恵那 RC との合同例会大変お疲れ様でした。本日は法人臨時理

事会の為、中座させていただきます。宜しくお願い申し上げます。 
丹羽 司一 

本日もよろしくお願いします。 寺島 五雄 

暑くなってきましたので、体調管理にお気を付けください。 

本日、クラブフォーラム宜しくお願い致します。 
山田 文明 

本日も宜しくお願い致します。 

“付け文を認めたく思い馳せ ウクライナへのパッチェノルイ!“ 
小谷 恒夫 

本日も宜しくお願いします。 伊藤 真 

本日も宜しくお願い致します。 大橋 良宣 

本日は遅くなり申し訳ございません。宜しくお願い致します。 大島 昭夫 


